

Schulpastorale Projekte

Neben den gemeinsamen ökumenischen Gottesdiensten bieten wir als Fachschaft Religion, noch weitere themenbezogene Projekte für die gesamte Schulgemeinschaft an.

So entsteht seit einigen Jahren und mittlerweile fest verankert, unter Mitwirkung aller Schülerinnen und Schüler, unser SMG-Adventskalender. Dieser begleitet uns, an einem Leitmotiv ausgerichtet, anhand von verschiedensten kreativen Impulsen und Beiträgen der einzelnen Religionskurse durch die Adventszeit.

Ein weiteres Projekt sind die sogenannten Frühschichten während der Fastenzeit. Dieses Angebot lädt alle Mitglieder des SMG wöchentlich frühmorgens dazu ein, einen Moment innezuhalten und sich bei einem kurzen inhaltlichen Impuls und einem gemeinsamen Frühstück auf die nahende Osterzeit zu freuen.

